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２つの町立保育園の施設を譲与！
　令和７年４月１日から大泉町立南保育園及び大泉町立西
保育園を民営化するに当たり、民営化後における安定的な
保育事業の運営に資するため、園舎や遊具などを運営事業
者となる社会福祉法人わかば会に譲与することを決定

　大泉町有料公園施設（運動施設）及び大泉町社会体育施
設、大泉町文化むらの指定管理者として、公益財団法人大
泉町スポーツ文化振興事業団を指定

生徒の熱中症対策、避難所の機能強化
としてエアコンを設置！

株式会社　トーカイ… ５億9,950万円

公益財団法人大泉町スポーツ文化振興
事業団を指定！

　中学校の体育館及び武卓館、交流センターへの空調設
備設置工事の契約締結

　令和６年第６回定例会を12月10日（火）から12日（木）までの３日間の日程で開催しました。
令和６年度大泉町一般会計補正予算（第５号）についてなど議案16件、承認１件、発議１件
を慎重審議し可決しました。一般質問では４人の議員が登壇し、児童生徒登下校時の安全対策
について、歯と口の健康推進について、町政運営の振り返りと今後の重点施策について、高齢
者のデジタルデバイド解消に向けた取組についてなどを質問しました。

12
月
定
例
会

議案第62号　工事請負契約の締結について

議案第54号　�財産の譲与について

議案第59号、議案第60号　指定管理者の指定について

Pick up

いずみ総合公園町民体育館

大泉町立西保育園

南中学校交流センター

令和６年　第６回（12月）定例会を開催しました！令和６年　第６回（12月）定例会を開催しました！
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議 席 番 号 １ ２ ５ ６ ７ ８ ９ 10 11 12 13 14 15
採
決
結
果

議 員 名　　　
議 案 等

川
田
隆
志

黒
澤…

佳
代
子

澁
木
　
茂

佐
藤
久
芳

堀
越
幸
広

塚
田
義
一

都
丸
裕
史

須
田
敏
彦

山
口
　
将

田
邉
信
雄

宮
永…

万
里
子

渡
邉
　
明

青
木
　
満

承認 第４号 専決処分の承認を求めることについて（令和６年度大
泉町一般会計補正予算（第４号）） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ／ ○ 全員

議案

第54号 財産（大泉町立南保育園及び大泉町立西保育園）の譲
与について ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ／ ○ 全員

第55号 大泉町公告式条例の一部を改正する条例について ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ／ ○ 全員

第56号 大泉町職員の給与に関する条例の一部を改正する条例
について ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ／ ○ 全員

第57号 大泉町会計年度任用職員の給与及び費用弁償に関する
条例の一部を改正する条例について ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ／ ○ 全員

第58号 大泉町特別職の職員の期末手当の支給に関する条例の
一部を改正する条例について ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ／ ○ 全員

第59号 指定管理者の指定について（大泉町有料公園施設（運
動施設）及び大泉町社会体育施設） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ／ ○ 全員

第60号 指定管理者の指定について（大泉町文化むら） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ／ ○ 全員

第61号 工事請負契約（（仮称）枕川洪水調整池建設２期工事）
の締結について ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ／ ○ 全員

第62号 工事請負契約（中学校屋内運動場・交流センター空調
設備設置工事）の締結について ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ／ ○ 全員

第63号 大泉町道路線の廃止について ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ／ ○ 全員

第64号 大泉町道路線の認定について ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ／ ○ 全員

第65号 令和６年度大泉町一般会計補正予算（第５号）について ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ／ ○ 全員

第66号 令和６年度大泉町国民健康保険事業特別会計補正予算
（第２号）について ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ／ ○ 全員

第67号 令和６年度大泉町後期高齢者医療事業特別会計補正予
算（第２号）について ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ／ ○ 全員

第68号 令和６年度大泉町介護保険事業特別会計補正予算（第
２号）について ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ／ ○ 全員

第69号 令和６年度大泉町公共下水道事業会計補正予算（第１
号）について ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ／ ○ 全員

発議 第５号 大泉町議会議員の議員報酬等に関する条例の一部を改
正する条例について ○ ○ ○ ● ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ／ ○ 多数

令和６年第６回大泉町議会定例会　会議結果及び議案等関係賛否一覧表

※「○」＝賛成（起立）、「●」＝反対、「－」＝欠席または不在
※議長は、採決に加わっていないため「／」で表示
※採決結果の「全員」「多数」は、可決成立（同意）を表す。「少数」は、否決不成立（不同意）を表す。

請
願
第
３
号
に
つ
い
て
、
付
託

を
受
け
た
民
生
産
業
常
任
委
員

会
で
審
査
を
行
い
ま
し
た

《
請
願
第
３
号
》

ケ
ア
労
働
者
の
賃
上
げ
と
大
幅
増

員
、
医
療
・
介
護
施
設
へ
の
支
援

拡
充
を
求
め
る
請
願
書

《
請
願
者
》

群
馬
県
医
療
労
働
組
合
連
合
会

中
央
執
行
委
員
長

出
浦
匠
人

《
紹
介
議
員
》

堀
越
幸
広

審
査
結
果
：

継
続
審
査

（
理�

由
）
引
き
続
き
調
査
研
究
を

要
す
る
。

み
な
さ
ん
か
ら
の

み
な
さ
ん
か
ら
の

請
願
・
陳
情

請
願
・
陳
情
はは

こ
う
な
り
ま
し
た

こ
う
な
り
ま
し
た
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質 問 者 件 名 ・要 旨

１．児童生徒登下校時の安全対策について
（１）通学路の安全対策について
（２）保護者・地域との連携に関する現状と課題について

２．安全・安心な通学環境の整備について
（１）未整理地域への歩道・防護柵の整備について
（２）下校ボランティア待機所の設置について

１．歯と口の健康推進について
（１）歯周病検診の受診状況について
（２）歯周病検診の受診促進について

２．高齢者の介護を取り巻く環境について
（１）介護人材の現状について
（２）介護認定の現状について

３．児童生徒の目の健康について
（１）児童生徒の視力低下防止について

１．町政運営の振り返りと今後の重点施策について
（１）４年間の町政運営と評価について
（２）今後の重点施策について

①新産業団地造成に伴う対応について
②新たな農業政策の推進について
③未来を見据えた公共交通網の構築について
④教育の充実によるウェルビーイングの向上について

１．高齢者のデジタルデバイド解消に向けた取組について
（１）高齢者向けスマートフォン講座について
（２）講座の評価と今後の取組について

２．都市計画道路小舞木寄木戸線について
（１）県道綿貫篠塚線以北の状況について
（２）今後の事業予定について

令和６年第６回（12月）定例会令和６年第６回（12月）定例会

一般質問の内容一般質問の内容

動画はこちらから

議席12番

田
た な べ
邉 信

の ぶ お
雄

動画はこちらから

議席２番

黒
くろさわ
澤佳

か よ こ
代子

※議会広報への一般質問の掲載は１人１件までとしています。
その他の質問内容については、ヴィアックス大泉町図書館に
ある会議録、または議会のホームページをご覧ください。

二次元バーコードから
議会のホームページが
ご覧になれます

動画はこちらから

議席６番

佐
さ と う
藤 久

ひさよし
芳

動画はこちらから

議席１番

川
か わ た
田 隆

た か し
志
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町政町政をを問う！問う！
　
下
校
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
は
、
ほ

と
ん
ど
が
高
齢
者
で
す
が
、
暑

い
日
も
寒
い
日
も
、
雨
の
日
も

風
の
日
も
、
不
平
・
不
満
を
一

言
も
口
に
せ
ず
、
毎
日
、
休
ま

ず
続
け
て
い
ま
す
。

　
日
陰
も
な
く
、
風
よ
け
も
雨

宿
り
す
る
場
所
も
ト
イ
レ
も
あ

り
ま
せ
ん
。
献
身
的
な
活
動

に
対
し
て
、
せ
め
て
一
時
的
で

あ
っ
て
も
涼
ん
だ
り
暖
を
取
っ

た
り
休
憩
で
き
る
待
機
所
の
設

置
が
必
要
で
す
。

　

地
権
者
の
同
意
も
得
ら
れ

て
い
る
最
適
な
場
所
が
あ
り

ま
す
。
一
日
も
早
く
下
校
ボ

ラ
ン
テ
ィ
ア
待
機
所
の
設
置

を
要
望
し
ま
す
が
、
見
解
を

お
聞
き
し
ま
す
。

町

長

　
下
校
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
の
皆
さ

ま
に
は
、
暑
い
日
も
寒
い
日
も

活
動
い
た
だ
い
て
い
る
こ
と
に

対
し
、
深
く
感
謝
と
敬
意
を
表

し
ま
す
。
設
置
要
望
の
当
該
地

に
つ
き
ま
し
て
は
、
町
が
取
得

し
た
際
に
地
元
の
皆
さ
ま
の
意

見
を
聞
き
な
が
ら
有
効
活
用
で

き
る
よ
う
考
え
て
い
ま
す
。
こ

れ
は
、
前
向
き
な
検
討
で
は
な

く
、
決
定
事
項
と
し
て
必
ず
や

り
ま
す
。
構
造
物
の
建
築
に
つ

い
て
は
、
難
し
い
問
題
も
あ
り

ま
す
が
、
地
元
の
皆
さ
ん
の
意

見
を
重
視
し
な
が
ら
、
着
実
に

進
め
て
い
く
こ
と
を
お
約
束
し

ま
す
。

Ｑ　
下
校
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
待
機
所
の
設
置
を

Ａ　
決
定
事
項
と
し
て
必
ず
や
り
ま
す

田 邉 信 雄　議員

　
年
々
高
齢
化
が
進
み
、
介
護

サ
ー
ビ
ス
の
需
要
は
、
益
々
高

ま
る
傾
向
に
あ
り
ま
す
。

　

サ
ー
ビ
ス
の
利
用
者
が
増

え
れ
ば
必
然
的
に
介
護
現
場

を
支
え
る
施
設
や
人
材
も

ひ
っ
迫
し
ま
す
。

　

介
護
職
は
労
働
環
境
が
過

酷
な
上
、
報
酬
が
伴
わ
な
い
と

言
わ
れ
て
い
る
中
で
、
町
内
の

介
護
施
設
で
は
、
人
手
不
足
に

悩
ん
で
い
る
状
況
で
す
。

　

そ
こ
で
、
本
町
の
介
護
現

場
に
お
け
る
介
護
人
材
の
現

状
に
つ
い
て
お
聞
き
し
ま
す
。

健
康
福
祉
部
長

　

群
馬
県
に
お
け
る
介
護
職

員
数
の
今
後
の
需
給
推
計
に

よ
る
と
介
護
職
員
数
の
不
足

は
１
１
５
７
人
と
見
込
ま
れ

て
い
ま
す
。

　
令
和
４
年
度
、
県
の
全
産
業

の
有
効
求
人
倍
率
に
対
し
、
介

護
職
求
人
倍
率
は
約
３
倍
と

高
い
水
準
に
あ
り
、
人
材
を
確

保
す
る
側
に
と
っ
て
は
厳
し
い

状
況
に
あ
り
ま
す
。

　
今
後
に
つ
い
て
は
、
介
護
人

材
の
確
保
や
介
護
へ
の
理
解
を

深
め
る
事
業
を
実
施
し
て
い
く

と
と
も
に
人
材
確
保
に
向
け
て

介
護
事
業
所
と
連
携
を
密
に

し
て
い
き
ま
す
。

Ｑ　
介
護
人
材
の
現
状
は

Ａ　
人
材
確
保
に
向
け
事
業
所
と
連
携
し
て
い
き
ま
す

黒澤佳代子　議員

下校ボランティア待機所の設置を
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食
料
安
全
保
障
や
治
水
、

生
物
多
様
性
と
い
う
観
点
か

ら
も
米
麦
な
ど
の
農
業
は
守

ら
な
け
れ
ば
い
け
ま
せ
ん
。

　

農
業
は
気
候
や
土
壌
な
ど

で
品
質
が
大
き
く
変
わ
り
ま

す
し
、
県
内
で
最
小
の
面
積
、

工
業
都
市
と
し
て
栄
え
て
き

た
本
町
で
の
米
麦
営
農
は
極

め
て
難
し
い
と
思
っ
て
い
ま

す
が
、
高
齢
化
が
ど
ん
ど
ん

進
み
、
後
継
者
も
い
な
い
、

所
得
も
上
が
ら
な
い
状
況
を

放
置
し
て
お
く
わ
け
に
は
い

き
ま
せ
ん
。

　

米
麦
に
関
す
る
支
援
策
は

拡
充
し
な
が
ら
も
、
６
次
産

業
ま
で
を
見
据
え
て
、
所
得

の
向
上
と
他
産
業
並
み
の
労

働
時
間
で
若
い
方
が
就
農
で

き
る
よ
う
な
政
策
を
打
ち
出

す
べ
き
だ
と
思
い
ま
す
が
、

見
解
を
お
聞
き
し
ま
す
。

町

長

　

本
町
の
農
業
は
米
麦
中
心

で
あ
り
ま
す
が
、
田
ん
ぼ
か
ら

畑
へ
の
転
換
、
い
わ
ゆ
る
畑
地

化
を
推
進
し
て
お
り
、
高
収
益

作
物
へ
の
転
換
支
援
を
行
っ
て

い
ま
す
。

　

今
後
は
ブ
ラ
ン
ド
野
菜
・

果
物
の
栽
培
に
つ
い
て
調
査
研

究
し
な
が
ら
、
若
者
の
就
農
や

農
業
所
得
の
向
上
に
つ
な
が

る
よ
う
、
行
政
と
し
て
サ
ポ
ー

ト
し
た
い
と
思
い
ま
す
。

Ｑ　
新
た
な
農
業
政
策
の
推
進
を

Ａ　
若
者
の
就
農
や
農
業
所
得
の
向
上
に
努
め
ま
す

佐 藤 久 芳　議員

　
大
泉
町
は
、
土
地
区
画
整
理

事
業
に
よ
り
、
町
の
大
部
分
の

土
地
と
道
路
が
整
備
さ
れ
て
い

ま
す
が
、
寄
木
戸
地
区
に
つ
き

ま
し
て
は
、
実
現
に
至
っ
て
い

ま
せ
ん
。

　
小
舞
木
寄
木
戸
線
は
、
昭
和

35
年
６
月
２
日
に
都
市
計
画
決

定
さ
れ
た
事
業
で
、
今
年
で
64

年
が
経
過
し
ま
し
た
。

　
太
田
市
と
の
境
か
ら
県
道
綿

貫
篠
塚
線
ま
で
の
２
０
６
メ
ー

ト
ル
区
間
の
整
備
を
行
っ
て
い

ま
す
が
、
用
地
取
得
や
住
宅
の

移
転
補
償
な
ど
、
事
業
の
進
捗

状
況
と
今
後
の
事
業
予
定
に
つ

い
て
お
聞
き
し
ま
す
。

都
市
建
設
部
長

　

土
地
所
有
者
の
ご
理
解
と

ご
協
力
を
頂
き
、
全
15
件
中
、

12
件
の
用
地
買
収
及
び
家
屋

等
工
作
物
の
移
転
補
償
を
完

了
し
ま
し
た
。

　
さ
ら
に
、
令
和
６
年
度
に
お

き
ま
し
て
は
、
１
件
の
土
地
所

有
者
と
契
約
を
締
結
し
、
年
度

内
に
用
地
買
収
及
び
家
屋
等

工
作
物
の
移
転
補
償
を
完
了

す
る
予
定
で
す
。

　
率
に
す
る
と
87
・
６
％
の
用

地
取
得
が
完
了
す
る
見
込
み
で

す
。

　
引
き
続
き
本
事
業
へ
の
ご
理

解
と
ご
協
力
を
頂
き
進
め
て
い

き
ま
す
。

Ｑ　
都
市
計
画
道
路
小
舞
木
寄
木
戸
線
の
事
業
予
定
は

Ａ　
事
業
の
着
実
な
推
進
に
努
め
て
い
き
ま
す

川 田 隆 志　議員

町政町政をを問う！問う！

小舞木寄木戸線の事業予定地
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Ｂグループ

Ｄグループ

Ｃグループ

大泉高校生との意見交換大泉高校生との意見交換

Ａグループ

Ｅグループ

議会報告会①【令和６年10月23日（水）】

　大泉町議会では、町民との意見交換を実施している中で、今回は若い方の意見を聴くため、大泉
高校の普通科２年生のみなさんと議員が５グループに分かれて、「大泉町の未来に向けたまち
づくりについて」意見交換をしました。

道を整備する

町にゴミ箱を
置いてほしい

電車の本数を
増やしてほしい

お祭りを
盛り上げたい

駅が遠い

ストリートバスケを
流行らせよう！

遊ぶところが
少ない

電車の本数が
少ない

道に危険箇所
がある

道の草を刈って
ほしい
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　10月に意見交換をした内容を基に、大泉高校の生
徒のみなさんが、グループごとの提言を議場で発表
するとともに、それを提言書にまとめて議長へ提出
しました。
　生徒のみなさん、ご協力ありがとうございました。

提言：�本数を増やす。交通機関を増やす

理由：�不便だから

テーマ①　電車の本数を増やす

提言：��道を平らにする。雑草やくっつき
虫などの除草

理由：�走りづらいから。怪我をしてしまう
から

テーマ②　道を整備する

提言：�本数を増やす事で、町に多くの人に来て欲しい

理由：�電車で行きたい所へ行きたい。町の発展に
つながる。

テーマ①　電車の本数増加

提言：��ビンゴ大会や大食い大会で楽しめるように
したい

理由：�人が集まるから町をＰＲできる

テーマ②　お祭りで盛り上げたい

提言：�新産業団地近くに新駅を作ってほし
い

理由：�昼間、１時間に１本しか電車がないから

テーマ①　電車を増やす

提言：��お店が増えるような環境整備をしてほ
しい

理由：�遊ぶ所がないから

テーマ②　お店を増やす

ＢＢグループグループ

ＥＥグループグループ

提言提出後の様子

大泉町議会広報　2025. ２.10　Vol.107 (8) 

広報
議会



議会報告会②【令和７年１月15日（水）】

大泉高校の生徒による提言大泉高校の生徒による提言
大泉町の未来に向けたまちづくりについて大泉町の未来に向けたまちづくりについて

提言：�カーブミラーと街灯を増やしてほしい

理由：�自転車で通学する際、道が危なく視界
が悪い

テーマ①　道が危ない

提言：��分別できて環境に優しいゴミ箱を置い
てほしい

理由：�道端にゴミが散らかっているから

テーマ②　町にゴミ箱を置いてほしい

ＡＡグループグループ

提言：�バスケットコートを増やす

理由：�バスケットコートが少ないから

テーマ①　ストバスを流行らせよう

提言：��草を刈る。除草剤をまいて欲しい

理由：�草が多すぎて困っているから

テーマ②　草撲滅作戦

ＤＤグループグループ

ＣＣグループグループ
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議会トピックス

　
凍
て
つ
く
寒
さ
も
よ
う
や
く
峠
を
越
え
〝
梅
の
香
〟

漂
う
季
節
の
訪
れ
を
感
じ
る
よ
う
に
な
り
ま
し
た
。

　
山
里
で
は
野
鳥
の
さ
え
ず
り
さ
え
も
響
い
て
く
る

中
、
山
野
草
も
芽
吹
き
は
じ
め
、
春
の
足
音
が
よ
り

近
づ
い
て
き
た
よ
う
に
も
思
い
ま
す
。

　
極
寒
の
厳
し
さ
が
明
け
る
の
を
待
ち
わ
び
て
い
た

私
も
、
寒
さ
凌
ぎ
の
重
ね
着
か
ら
の
脱
皮
を
そ
ろ
そ

ろ
決
意
し
て
春
を
迎
え
る
準
備
を
し
た
い
と
思
う
今

日
こ
の
頃
で
す
。

　
ま
だ
ま
だ
寒
さ
は
続
き
ま
す
が
皆
様
は
も
う
春
の

訪
れ
を
身
近
な
と
こ
ろ
に
感
じ
て
い
ま
す
か
。

黒
澤
佳
代
子

●
編
集
後
記
●

次回の定例会は次回の定例会は

予定しています予定しています
議会インターネット中継を議会インターネット中継を

ご覧くださいご覧ください
議会傍聴もできます
・役場４階議会傍聴受付にお越しください
・�受付簿に住所・氏名・年齢をご記入い
ただくと傍聴できます

・�各種感染症の感染防止対策にご協力く
ださい

お問い合わせ　☎63－3111　内線451お問い合わせ　☎63－3111　内線451

講師：寺 島 　 渉　先生

午前10時～午前10時～３３月月３３日（月）日（月）

大泉町議会議員研修会	 令和６年10月29日㈫
議会力・議員力アップに必要なこと

群馬県町村議会議員研修会	 令和６年11月５日㈫

講師：中 村 　 健　先生

住民に期待される議会になろう
～議会力によって地域の未来が変わる～

講師：鍵 屋 　 一　先生
町村の防災・減災対策と災害時の議会議員の役割

講師：芳 野 政 明　先生

町村議会広報研修会	 令和６年11月21日㈭

議会の“見える化”&住民の“信頼・認知”へ
～議会広報の基本と編集～

講師：三 澤 教 子　先生
講師：山﨑友里江　先生

邑楽郡町議会議員研修会	 令和６年12月19日㈭

議員に役立つ「接遇」「話し方」
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